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CONSELHO DELIBERATIVO 
23/09/2024 

 
 

ATA CD - 38ª Sessão de 2024 
 

 
Aos vinte e três dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 14h, de forma presencial e remota, 
ocorreu a TRIGÉSIMA OITAVA reunião do exercício de 2024 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte 
Pauta: 1) relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O Presidente em Exercício, Eng. Darcy Nunes dos Santos, conduziu os 
trabalhos desta sessão, que contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Paulo Renato Menzel, 
representante da Associação Comercial de Porto Alegre; Odilon Alberto de Menezes, representante da Sociedade 
de Engenharia do Rio Grande do Sul; Adão Antônio Mendes Palma, representante da União das Associações de 
Moradores de Porto Alegre, Adinaldo Soares de Fraga, representante do Sindicado dos Municipários de Porto 
Alegre; Eloemia Morais de Souza, representante da Associação Rio-grandense de Imprensa; Luís Lassance 
Moreira, representante da Sociedade de Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, 
representante do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do Rio Grande do Sul; Sílvio Salazar, 
representante do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul; Karla Leal Cozza, representante da 
Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental. Os Conselheiros Jane Simões Pires, representante do 
Sindicato das Empresas de Compra e Venda, Locação e Administração de Imóveis do Rio Grande do Sul; Giovane 
da Silva, representante do Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Sócio Econômicos; e Stephania 
Nunes Portella Fração, representante do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul, justificaram 
antecipadamente sua ausência e disponibilizaram seus relatos, que serão lidos pela Assistente de Gabinete. Além 
dos referidos Conselheiros, presentes ainda a Proc. Fernanda Chachamovich, representando a PME-DMAE, e a 
servidora Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando início aos trabalhos, a Ata 
da sessão 37, de 16 de setembro, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente em Exercício 
convocou o Conselheiro Odilon Alberto de Menezes sobre o processo n. 23.10.000007694-7, que trata do I Termo 
Aditivo para Acréscimo e supressão de itens ao contrato que tem como objeto os Serviços De Ligações, 
Reconstruções e Pequenas Extensões de Rede nos Sistemas de Esgotamento Sanitário e Drenagem Pluvial do 
DMAE na Zona Leste do Município de Porto Alegre, e foi aprovado por unanimidade. A seguir, foi passada a palavra 
ao Conselheiro Adinaldo Soares de Fraga para relato do processo n. 24.10.000004468-4, que trata do Registro 
de Preços Futura aquisição de tubos e conexões em PVC e PP através do Pregão Eletrônico 68/2024, e foi 
unanimemente aprovado. O Presidente em Exercício passou a palavra ao Conselheiro Luís Lassance Moreira 
para relato do processo n. 23.10.000008788-4, que trata do I Termo Aditivo para Prorrogação e reajustamento ao 
contrato cujo objeto é a Prestação de serviços técnicos referentes à instalação de infraestrutura de teleinformática, 
telecomunicações e de tecnologia da informação e comunicação (TIC), consistindo no gerenciamento, 
acompanhamento e implantação de projetos de ampliação, adequação e modernização das diversas infraestruturas 
de serviços atualmente em expansão no DMAE, sendo aprovado por todos os presentes. A seguir, foi convocado o 
Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 24.10.000005802-2, que trata da aquisição de 
Ferragens e Ferramentas diversas através do Pregão Eletrônico 84/2024, e foi aprovado por todos. Foi passada a 
palavra à Conselheira Karla Leal Cozza para relatar o processo n. 24.10.000006902-4, que trata da Aquisição de 
Extremidade ferro dúctil através do Pregão Eletrônico 118/2024, e foi aprovado por unanimidade. A Assistente de 
Gabinete passou à leitura do relato deixado pela Conselheira Jane Simões Pires sobre o processo n. 
24.10.000005929-0, que trata da aquisição de Gerador a gasolina, motobomba centrifuga e calibrador eletrônico 
para pneus através da Dispensa Eletrônica de Licitação 35/2024, sendo unanimemente aprovado. A seguir, leu o 
relato deixado pela Conselheira Stephania Nunes Portella Fração sobre o processo n. 24.10.000004164-2, que 
trata da aquisição de Conexões em PEAD Eletrofusão através do Pregão Eletrônico 40/2024, e foi aprovado por 
todos. Por fim, leu o relato deixado pelo Conselheiro Giovane da Silva sobre o processo n. 24.10.000004163-4, 
que trata da Aquisição de conexões em ferro, aço, PEAD e PVC através do Pregão Eletrônico 39/2024, e foi 
aprovado por todos os presentes. O processo 24.10.000007231-9, distribuído à Conselheira Ana Amélia Zanella 
Prates, representante do Instituto dos Advogados do Rio Grande do Sul, será relatado na próxima sessão, por 
motivo de força maior. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h35min, conforme 
deliberado pelo Presidente em Exercício. Para constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação 
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na próxima reunião, sendo assinada pelos Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de Gabinete 
Verônica F. Garcia. 


